

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 1^{er} septembre 2023

**La Ville de Strasbourg lance un appel à candidature pour intégrer
l'Observatoire Indépendant de la Participation Citoyenne**

Les Strasbourgeois·es sont invité·es à candidater **du 1^{er} au 21 septembre** compris pour faire partie de l'Observatoire Indépendant de la Participation Citoyenne pour un mandat d'un an.

Ouvertes à tous·tes, les candidatures pourront se faire en ligne.

Afin de mobiliser un public aussi large et diversifié que possible, 10 000 personnes tiré·es au sort recevront une invitation nominative à candidater par courrier.

20 Strasbourgeois·es seront tiré·es au sort le 22 septembre pour constituer cette instance 100% citoyenne. Le lancement de l'Observatoire se fera le samedi 30 septembre.

Initiative inédite à Strasbourg, l'Observatoire vise tant à garantir le bon fonctionnement de la participation citoyenne qu'à en explorer les possibilités.

Pour remplir sa mission, l'Observatoire pourra être saisi par la population et les membres du Conseil municipal. Il ira à la rencontre des parties prenantes de la participation citoyenne pour produire un rapport qui sera présenté par ses membres en Conseil municipal. Ainsi, l'Observatoire sera entièrement libre de proposer les améliorations et innovations de son choix.

Plus d'informations et lien d'inscription à venir sur :

participer.strasbourg.eu/observatoire-ind%C3%A9pendant